

Der Sprecher des NABU Ortsgruppe Cottbus, **Harald Wilken**, feiert am Mittwoch



Harald Wilken

seinen 60. Geburtstag. Der engagierte Naturfreund setzt sich seit Jahren für den sinnvollen Erhalt des Cottbuser Grüns ein und hat maßgeblich die Abstimmung zwischen Verwaltung und NABU vorangetrieben. Trotzdem bleibt der studierte Gartenbaufachmann ein Querulant, wenn es um Hundesteuer, Stadtökologie und -ordnung geht.

Bereits zum zweiten Mal nach 2010 ist ein Cottbuser Sieger beim Bundesleistungswettbe-



Dino Heimann

werb des Gebäudereiniger-Handwerks geworden. **Dino Heimann** setzte sich in vier Disziplinen, die das Kurhaus in Bad Salzuflen als Prüfobjekt in neuem Glanz erstrahlen ließen, im neunköpfigen Teilnehmerfeld durch. Der Sieger konnte sich neben Urkunde und Glückwünschen auch über eine Siegerprämie in Höhe von 2 500 Euro aus dem Carl-Gegenbauer-Preis freuen.

Der Cottbuser CDU-Kreischef und Landtagsabgeordnete **Michael Schierack** wurde am



Michael Schierack

vergangenen Samstag auf dem Landesparteitag der CDU in Potsdam in die vierköpfige Führungsmannschaft der Landes-CDU wiedergewählt. Damit gehört Schierack auch

künftig dem Quartett der Stellvertreter von Landeschefin **Saskia Ludwig** an.

Mit dem drittbesten Ergebnis bei den Wahlen der Beisitzer zum CDU-Landesvorstand ist der Kreisvorsitzende der CDU Spree-Neiße, **Harald Altekrüger**, am Sonnabend in Potsdam gewählt worden. 191 Delegierte (89,25 Prozent) des 26. Landesparteitages gaben ihm die Stimme für die Lan-



Harald Altekrüger

desparteispitze. Damit wird ein weiterer Vertreter aus der Lausitz die Interessen des Spree-Neiße-Kreises in der Landespartei vertreten können. Die Landtagsabgeordnete **Monika Schulz-Höpfner** aus Atterwasch wurde auf dem Parteitag erneut als Delegierte zum Bundesparteitag der CDU Deutschlands gewählt. Sie wird am 14. und 15. November die Interessen der Brandenburger Christdemokraten auf dem CDU-Bundesparteitag in Leipzig vertreten.

Der Vorsitzende des Fördervereins der BTU Cottbus, **Dr. Hermann Borghorst**, konnte in dieser Woche einen Scheck über 10 000 Euro entgegen



Hermann Borghorst

nehmen. Übergeben wurde das Geld von **Dr. Karl Heinz Tebel**, Geschäftsführer der BASF Schwarzheide. Zum 20-jährigen Jubiläum der Universität unterstützt der Chemiekonzern besonders die Forschungen auf den Gebieten Umwelt, Energie, Bauen und Informationstechnologie. Das Geld soll dem Forschungstransferpreis zugute kommen.

Fotos: J. Haberland, J. Heinrich, M. Klinkmüller, CGA-Archiv, Bundesinnungsverband Gebäudereiniger-Handwerk